



FACULTAD
DE CIENCIAS
ECONÓMICAS



Universidad
Nacional
de Córdoba



TERCERA COLACIÓN DE GRADOS - 28 DE SEPTIEMBRE DE 2018

DISCURSO DE LA SRA. VICEDECANA, DRA. CATALINA L. ALBERTO

Como Vicedecana es verdaderamente un honor dirigirles este mensaje precisamente en el momento en que se gradúan y están a punto de comenzar una nueva etapa de vuestras vidas.

Este es un día para el recuerdo, un día para disfrutar... las colaciones de grado representan esos raros momentos de nuestra cultura moderna en los que el ritual, la tradición y un poco de pompa alegran nuestras vidas.

Seguramente muchos de ustedes están preocupados por lo que les deparará el futuro... Y sí... el futuro es incierto, probablemente sea mucho más incierto de lo que hoy se imaginan. Sin embargo, deben saber que tienen muchas herramientas para hacer frente a esa incertidumbre. El arduo trabajo que realizaron en los últimos años les ha permitido adquirir algo excepcional: las bases para el pensamiento crítico, unido a las habilidades prácticas para resolver problemas complejos en el mundo real.

Al graduarse, ustedes han mostrado a sus familias y al mundo que tienen en sus manos las cualidades esenciales que necesitan para el éxito: fuerza de voluntad, disciplina y responsabilidad. Se trata de capacidades que dan poder, pero también involucran un gran compromiso.

Que estos diplomas no representen sólo en el logro de una meta, una fuente de ingresos. Que estos diplomados conviertan también en un compromiso, consecuente con el esfuerzo de todos los que hicieron posible que hoy estén recibiendo el título. Y no sólo pienso en familiares, amigos y profesores, sino en una sociedad entera que resigne parte de sus recursos para formar profesionales en las Universidades Públicas.

El país y el mundo necesitan de profesionales honestos, sensibles y comprometidos. Es así que, donde quiera que apliquen las habilidades y conocimientos adquiridos a lo largo de estos años, no deben perder de vista que, con grandes o pequeñas acciones, podrán renovar día a día ese compromiso.

Como profesionales tendrán la oportunidad y el privilegio de trabajar en la construcción de una sociedad más justa, que brinde igualdad de oportunidades a todos sus miembros. No olviden que este valor constituye la base de la cohesión y de la paz social.

No quiero dejar de mencionar que ustedes están egresando en un año especial para todos los que de una u otra manera formamos parte de la universidad, al conmemorarse el primer centenario de la Reforma de 1918; aquella utopía universitaria que anticipó medio siglo el mayo francés, extendiendo su influencia a todas las universidades argentinas y latinoamericanas. Fue allí donde se gestaron los valores de autonomía, cogobierno, laicidad, ingreso irrestricto y gratuidad; valores que hicieron y hacen posible que muchos de nosotros estemos hoy aquí como parte de esta comunidad.

Para finalizar, quiero decirles que terminar la carrera no significa despedirse de la Universidad, sencillamente porque de una institución como la Universidad Nacional de Córdoba, nunca nadie se va. De la misma manera que cuando se deja la casa paterna se sigue perteneciendo al hogar, nuestros egresados siguen perteneciendo a la Facultad.

Si bien hoy han alcanzado el anhelado diploma, ustedes saben que el conocimiento no se agota con el logro del título. Esta Universidad no los despidé, los acompañará en cada paso y estará aquí para recibirlos cuando crean que es tiempo de volver...

Los convoco a seguir sintiéndose parte de esta Casa, las puertas estarán siempre abiertas para cada uno de ustedes y nosotros estaremos orgullosos de recibirlos.

Los felicito por los logros alcanzados. ¡Éxitos y mucha suerte en el nuevo camino!